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Nostra Interpellanza aprile 2020 illuminazione pubblica 

L’Interpellanza in oggetto, è stata presentata due anni fa. Il Municipio, in più occasioni ha ribadito 

la volontà di potare la vegetazione attorno ai candelabri. Il risultato che vediamo oggi, è una 

vegetazione rigogliosa e più folta rispetto a due anni fa. Non dubitiamo della buona volontà del 

Municipio. Prendiamo solo atto che non ha specificato l’anno di esecuzione. 

 

Rimanendo sempre in tema di illuminazione pubblica, la nostra Interpellanza verteva pure sulla 

mancanza di alcuni punti luce in zone critiche della strada cantonale. 

 

Ad Arosio, la strada cantonale al bivio Sala ex Teatro Arosio, è tutt’ora ancora al buio. Al buio, è 

pure l’adiacente fermata di autopostale. 

 

A Mugena, stessa situazione. Al bivio riale Gheggio-chiesa, il tratto comunale è al buio. 

 

A Vezio, tutto l’opposto. Abbiamo due magnifiche lampade che illuminano la cantonale, la 

comunale, la facciata dell’abitazione del signor Alberto Guarisco, e relativo orto adiacente. Qui 

abbiamo addirittura un eccesso di illuminazione che invade la proprietà privata. 

 

In questi due anni, a più riprese, il Municipio ha rassicurato il CC che avrebbe posto rimedio alle 

storture. Il Municipio, non ha alcuna responsabilità per gli errori tecnici. Questi sono a carico del 

progettista ed esecutore degli impianti di illuminazione. Noi constatiamo che, in due anni, nulla è 

stato fatto. Sta al Municipio sollecitare progettista ed esecutore. 

 

Faccio presente che nel verbale scorsa seduta CC, il sindaco ha confermato l’intervento di 

potatura. Sandro Poncini ribadiva la volontà di eseguire i lavori sfruttando la navicella noleggiata 

per la posa luminarie natalizie. 

 

Ristrutturazione stabili 

Durante la presentazione di venerdì 21 gennaio del progetto aggiornato, il Municipio informava 

che, a breve, avrebbe inviato il fascicolo ristrutturazione a tutti i Consiglieri. A tutt’oggi non 

abbiamo ricevuto alcunché. Per quale ragione si ritarda? 

 

Nuovo veicolo squadra esterna 

Il municipio, diede tempo 48 ore alla Commissione gestione, per approvare il credito acquisto 

nuovo pick-up, dato che era riservato per il Comune. Il nuovo veicolo, stranamente, lo abbiamo 

visto dopo un paio di mesi. Inoltre, il vecchio veicolo dato per morto, è risuscitato e tutt’ora in 

circolazione. 

Quale giustificazione da il Municipio all’evento? 
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